

Wissener Reservisten waren erfolgreich

Zwei Titel und gute Plätze bei Kreismeisterschaften

"Richtig spannend wurde es bei der Siegerehrung der diesjährigen Kreismeisterschaften im Schießen der Kreisgruppe Rhein - Lahn - Westerwald auf der Standortschießanlage in Seck / Ww, als die ersten drei Plätze zu vergeben waren". Dies berichtete der Kassenwart der Reservistenkameradschaft (RK) Wisserland in der jüngsten Abendversammlung im Vereinsheim in Wissen. Unter der Federführung des Verteidigungsbezirkskommandos 42 Trier hatte die RK Wällerkaserne aus Westerburg diesen Wettkampf für die Kreisgruppe ausgearbeitet und organisiert. Gleich mit drei Mannschaften ging die heimische RK an den Start. Geschossen wurde mit dem Gewehr G 36, dem Maschinengewehr MG 3 und der Dienstpistole P 8 erstmals Übungen nach den Regeln der "Rules of Engagement", so wie es in den Auslandseinsätzen der Bundeswehr gefordert wird. Damit legte die Kreisgruppe in ihren Schießveranstaltungen einen weiteren Grundstein zur Neuausrichtung der freiwilligen unabhängigen Reservistenarbeit. Die Siegerehrung brachte einen durchaus ungewöhnlichen, aber sehr erfreulichen Erfolg. Die 1. Mannschaft mit den Schützen Mario Beuth (Herdorf), Bernd Morgenschweis (Betzdorf), Rainer Schmidt und Udo Schmidt (beide Kirchen) setzte sich gegen insgesamt 21 Teams durch und wurde vor der 3. Mannschaft der RK Wisserland mit Gerd Christian (Herdorf), Björn Reiter (Siegen), Werner Schuh (Kirchen) und Guido Strohmann (Herdorf) Kreismeister. Team 2 landete auf Platz 11. Auch in der Einzelwertung gab es für die Wissener Reservisten vordere Plätze. So wurde in der Einzelwertung gesamt Udo Schmidt vor Björn Reiter Kreismeister und sicherte sich beim Schießen mit G 36 den 3. Platz. Rainer Schmidt freute sich über Platz 3 in der Disziplin "P 8". Aus den Händen des Kreisvorsitzenden Jens Peuser gab es Pokale, Urkunden und Medaillen für die siegreichen Teams und Einzelschützen. Im Betzdorfer Schützenhaus wurden neben den beiden errungenen Titeln "Kreis - und zugleich Vizekreismeister" auch die damit verbundene Qualifikation zur diesjährigen Landesmeisterschaft gefeiert. Die Neuaufnahme eines Betzdorfer Schützen in die RK Wisserland rundete die Feier ab. (aw)



Strahlende Gesichter bei den erfolgreichen Schützen. Kreis – und Vizekreismeister darf sich nun die RK Wisserland nennen

Foto : Wulf Elster